

von RM Kretschmer betr. Milchanlieferung sonntags abends im städtischen Kindergarten Hemmerich

Kann Abhilfe geschaffen werden, dass die Milch dort nicht ungeschützt für Mensch und Tier die ganze Nacht steht?

Antwort:

Da bis heute noch nie eine Milchtüte beschädigt oder entwendet wurde, sind bisher keine baulichen Veränderungen an der Zaunanlage empfohlen worden.

von RM Hönig betr. neue Straßenlampe Bergkreuzweg 3

Wieso wurde die Straßenlampe genau in der Gosse installiert?

Antwort:

Die Angelegenheit wird geprüft.